

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACDFL joint sa voix à celles des chefs d'entreprises afin de mettre fin aux blocages des camionneurs

11 février 2022 (Ottawa, Ontario) – L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), en collaboration avec la Chambre de commerce du Canada, ainsi que des chefs d'entreprises et des organisations de partout au pays, a signé aujourd'hui une lettre ouverte exhortant les représentants canadiens élus de tous les paliers du gouvernement à mettre fin aux blocages des camionneurs.

Le secteur des fruits et légumes frais a connu des difficultés au cours des deux dernières années, notamment des pénuries de main-d'œuvre, des perturbations de la chaîne d'approvisionnement, des catastrophes climatiques et bien plus.

« Depuis le début de la pandémie, notre secteur a dû surmonter des difficultés qui ont transformé notre approche commerciale, a indiqué le président de l'ACDFL, Ron Lemaire. En plus des perturbations de la chaîne d'approvisionnement auxquels nous faisons face, les blocages en cours aux frontières ont pour effet non seulement de rendre le transport de fruits et légumes périssables extrêmement difficile, mais également de nuire à l'économie canadienne et à l'accès des Canadiens aux fruits et légumes frais. »

L'ACDFL continue de travailler avec ses partenaires du secteur et avec le gouvernement pour mettre en lumière les conséquences de ces perturbations.

Vous pouvez lire la lettre ouverte conjointe ici.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Micken Kokonya Gestionnaire, Communications et études de marché Association canadienne de la distribution de fruits et légumes Téléphone : 613-226-4187, poste 225 | Cellulaire : 613-878-3312

Courriel: mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL)

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège social se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.